

Nachtrag zum Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Nachtrags zum Regierungsbeschluss über den Beitritt zur geänderten Interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen (Diplomanerkennungsvereinbarung)

Antrag vom 15. September 2014

SVP-Fraktion (Sprecher: Freund-Eichberg)

Auftrag¹:

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat einen Bericht zu unterbreiten und darin folgende Fragen zu beantworten:

1. Auf welche Art und Weise werden die ausländischen Ausbildungsabschlüsse den schweizerischen Qualitätsstandards angepasst?
2. Wer bezahlt diese Ausbildungskosten?
3. Wie viele Personen sind im Kanton St.Gallen von diesen zusätzlichen notwendigen Ausbildungsmassnahmen betroffen?

Begründung:

Es kommt immer wieder vor, dass ausländische Personen angestellt werden, die nicht über die gleichen Ausbildungsstandards verfügen, wie die Schweiz sie kennt, was einen zusätzlichen Ausbildungsaufwand erfordert, um das Ziel der Anerkennung von ausländischen Ausbildungsstandards zu erreichen. Die SVP-Fraktion erbittet Auskunft bezüglich des Umfangs, den Kosten und der Methodik der erforderlichen Nachschulungsmassnahmen.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglementes des Kantonsrates, sGS 131.11.